

Carta de Francisco Ayala a Mariano Baquero Goyanes (27/12/1981)

Madrid, 27 de diciembre de 1981

Mi querido amigo: No se ha despedido el año sin que nuestro libro vea la luz pública. Creo que ha quedado muy bien, ¿no le parece?

Espero que el año entrante traiga a ustedes felicidades. Y que a mí me brinde la oportunidad de repetir el placer de verlos. Si viene por Madrid, no deje de avisarme para que nos encontremos.

Con mis saludos cordiales, le abraza

Ayala.-

REMITENTE: Ayala, Francisco

DESTINATARIO: Baquero Goyanes, Mariano

DESTINO: S.I.

ORIGEN: Madrid

FICHA DESCRIPTIVA: [Carta mecanografiada con firma autógrafa y con membrete:] FRANCISCO AYALA